

## Der Knieschmerz und seine Behandlung

Zum 35. Mal fand am Mittwochabend das Gesundheitsforum im Bad Salzunger Klinikum statt. Diesmal ging es um Behandlungsmöglichkeiten bei Kniegelenkschmerzen. Bereits vor den Vorträgen konnten sich die Besucher auf der Gesundheitsmesse über das Thema informieren. Peter Hutschenreuther (links) vom Unternehmen Zimmer Biomet informierte hier zum Beispiel über künstliche Kniegelenke. Mit dem Forum will das Klinikum sowohl Laien als auch Fachleute ansprechen.

*Foto: Sascha Bühner*

